

# Reagan intensificará su lucha por El Salvador

Washington, abril 3 (AP). El presidente Ronald Reagan, alentado por dos victorias parlamentarias anoche, intensificó hoy sus esfuerzos para que el Senado apruebe los 62 millones a que ha quedado reducida la asistencia de emergencia para las fuerzas armadas salvadoreñas.

Las enmiendas aún pendientes a la Ley de Consideración pudieran bloquear la suma o parte de ella mediante la imposición de un severo condicionamiento; está por debatirse aún otra parte de la ley que contempla la asignación de 21 millones para los rebeldes que luchan contra el gobierno de Nicaragua.

Los expertos parlamentarios dicen que la votación puede ser demorada una vez más hasta la semana entrante, y cualquiera que sea la decisión del cuerpo, controlado por los republicanos, encontrará al final una firme resistencia en la Cámara de Representantes dominada por los demócratas.

La primera victoria de Reagan se produjo cuando el Sena-

do rechazó por 63 a 25 una enmienda del senador Edward M. Kennedy para reducir nuevamente la cifra a los 21 millones.

La cifra propuesta por Kennedy abarcaría las necesidades militares de las fuerzas armadas salvadoreñas hasta después de la segunda vuelta electoral entre el líder demócrata cristiano, José Napoleón Duarte, y el candidato derechista, Roberto D'Aubuisson, que fueron los que más votos obtuvieron en la consulta presidencial del mes pasado.

Kennedy dijo que "no creo que el Senado ni la ciudadanía quieran apoyar a un régimen encabezado por D'Aubuisson".

Pasa a la página 34



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE REPLICA. Hanau, Alemania Occidental, abril 3 (UPI). Gilberto Galán, representante de la Kodak de Brasil, recibe la réplica de la copa Jules Rimet, que fue hecha por el alemán Helmut Kuhn, bajo el patrocinio de la firma fotográfica Kodak, para reemplazar a la que fue robada hace 3 meses.

## Portaaviones soviético lanza señales bengala

Washington, abril 3 (AP). El portaaviones soviético Minsk disparó ocho luces de bengala y alcanzó con tres de ellas a la fragata norteamericana Harold Holt en el mar meridional de China, dijeron fuentes navales.

Los informes que llegaron al Pentágono sobre el incidente ocurrido ayer indicaron que la fragata de 3,900 toneladas no sufrió daños ni hubo heridos entre sus tripulantes.

Una luz pasó cerca del capitán del Holt, que se hallaba en el puente de su nave.

Fue el segundo incidente

entre unidades norteamericanas y soviéticas en el Medio Oeste.

El 21 de marzo, un submarino ruso chocó con el portaaviones norteamericano Kitty Hawk en el Mar de Japón, y le ocasionó averías menores.

En el incidente de ayer, según la Armada, el Minsk estaba estacionado cuando el Holt pasó a unos 300 metros del portaaviones ruso.

Este disparó entonces las ocho señales de bengala, que un funcionario de la Armada calificó de "completamente injustificadas".

## Delibera el grupo nuclear de OTAN

Esmirna, Turquía, abril 3 (AP). El secretario norteamericano de Defensa, Caspar Weinberger, destacando repetidas veces los avances militares soviéticos, dijo hoy que Washington había descartado una prohibición de armas antisatélites y acusó a Moscú de violar el tratado de 1972 de misiles antibalísticos.

En la inauguración de una reunión de dos días del Grupo de Planificación Nuclear de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), Weinberger informó a los ministros de Defensa de los países aliados y

también procuró apoyo para incluir a Europa en el nuevo sistema en desarrollo de misiles antibalísticos (MAB).

"Hay problemas de verificación insuperables vinculados con una completa prohibición de armas antisatélite. Por ese motivo no estamos dispuestos a entrar en negociaciones sobre tal tratado", dijo Weinberger.

Las declaraciones, efectuadas en Cesme, cerca de Esmirna, trascendieron a través

Pasa a la página 34



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA SOCIALISMO. Marseille, Francia, abril 3 (UPI). Trabajadores del acero colocan cables de ese metal en un céntrico cruce de París, como parte de sus protestas

contra el actual gobierno socialista francés. Se ha advertido que el próximo año pueden ser suprimidos entre unos 25 mil empleos en la industria del hierro y el acero. El fuego a la izquierda es también producido por ellos.

## \$170 millones de B.M. a Colombia

Washington, abril 3 (UPI). El Banco Mundial anunció hoy el otorgamiento de un préstamo de 170 millones de dólares a Colombia para la ejecución de un amplio programa de desarrollo energético.

Los fondos serán desembolsados a la Financiera Eléctrica Nacional (FEN)

Pasa a la página 40

## OEA examinará las denuncias contra el ex Secretario

Washington, abril 3 (UPI). El consejo permanente de la OEA examinará mañana aspectos de la nueva actuación del ex secretario general Alejandro Orfila, luego de nuevas revelaciones periodísticas sobre supuestas irregularidades.

Orfila cesó en sus funciones el sábado al cabo de

Pasa a la página 40

## \$3 millones de propina da un policía de N.Y.

Nueva York, abril 3 (AP). El policía neoyorquino Robert Cunningham es un hombre de palabra en todo el sentido de la idem, y para demostrarlo cumplió con su promesa de dar una propina, aunque nunca imaginó al ofrecerla que iba a ser probablemente la más cuantiosa de la historia: tres millones de dólares.

Si el caso de Cunningham, de 55 años, jefe de la división de Investigaciones del distrito suburbano de Dobbs

Pasa a la página 34



TERRORISMO. Santiago, Chile, abril 3 (UPI). Ingenieros electricistas examinan las torres de cables de alta tensión que han sido derribadas, por ataques terroristas, con dinamita. Estos atentados han dejado en la oscuridad grandes extensiones de Chile, incluyendo ciudades.

## Rechazan plan de cortar la ayuda a El Salvador

Washington, abril 3 (AP). El Senado, controlado por una mayoría republicana, rechazó ayer una propuesta de cortar la ayuda militar a El Salvador.

Con una votación de 63 a 25, el Senado rechazó la enmienda propuesta por el senador Edward Kennedy para reducir a 21 millones de dólares la ayuda militar que

tiene un presupuesto actual superior a los 61 millones.

Por una votación similar de 63 a 24, la misma Cámara parlamentaria rechazó otra propuesta, ésta presentada por el senador John Melcher, de reducir la ayuda a 20 millones y medios de dólares y agregarle una cifra de otros 14 millones en asisten-

Pasa a la página 29

## Desertores aumentarán fuerzas antisandinistas

Los Angeles, abril 3 (UPI). La Agencia Central de Inteligencia aumentó de 15,000 a 18,000 el número de rebeldes que está dispuesta a apoyar en la guerra contra Nicaragua, y espera pronto la desertión de 3,000 efectivos sandinistas, según un informe publicado hoy por el diario "Los Angeles Times".

La CIA informó la semana pasada al Congreso que espera un incremento de los reclutas en los grupos rebeldes que está ayudando. Indicó que el aumento de 3,000 combatientes podría ocurrir pronto con la desertión de toda una unidad del ejército de Nicaragua.

Pasa a la página 40

## Van a Honduras miles de indígenas de Nicaragua

Tegucigalpa, abril 3 (AP). El gobierno informó que unos 2,200 indígenas nicaraguenses llegaron ayer a Honduras en busca de refugio, acompañados por un periodista norteamericano y un ciudadano inglés aún no identificados.

Señaló que los inmigrantes abandonaron desde el jueves los poblados de Minas Yare y

Taska bajo la protección de rebeldes que intentan derrocar al régimen izquierdista de Managua y que pertenecen a la organización indígena de las tribus miskitos, sumos y rama (Misurasata).

La Casa Presidencial dijo en un comunicado que los indios llegaron a territorio hondureño a las 07:30 hora

Pasa a la página 34

## Maniobras de la mayor flota rusa atlántica

Londres, abril 3 (UPI). Una flota soviética que se considera la mayor jamás reunida en el Atlántico irrumpió hoy en el Mar de Noruega en maniobras repentinas que tomaron de sorpresa a los aliados de la Organización del Tratado del Atlántico Norte.

Los oficiales de la OTAN que vigilan el ejercicio desde

Gran Bretaña avistaron por lo menos 25 unidades soviéticas que incluyen submarinos, destructores, fragatas y cruceros desplegados en tres formaciones frente a Escandinavia.

Fuentes militares indicaron que las maniobras pueden ser mucho más grandes ya que "la OTAN sólo va

Pasa a la página 40